

# En resguardo de la ciudadanía

Igor Puentes



Fotografía Ramón Pico



Fotografía cortesía Bomberos ULA

**Preservar nuestro patrimonio natural...** Mérida es uno de los estados más afectados por incendios forestales en determinadas épocas del año, espontáneos o provocados por manos criminales. Pero desde 1969, también por iniciativa de "Perucho", los Bomberos Forestales de la ULA, adscritos a la Facultad de Ciencias Forestales y Ambientales, se han sumado a la lucha contra este desastre ecológico, junto con el Grupo Andino de Rescate, otro baluarte universitario de ayuda al ciudadano. El bachiller Carlos Gómez, su actual coordinador general, informó que con sólo llamar al 2403997, sus 16 integrantes activos, en su mayoría estudiantes universitarios, y más de 70 voluntarios, están prestos a ayudar en prevención y combate de incendios forestales, labores de búsqueda y rescate y educación ambiental.

**Salvamento y educación...** El Cuerpo de Bomberos Universitarios ULA fue fundado en 1976, durante una de las gestiones del Rector de Rectores, Pedro Rincón Gutiérrez. Hoy lo conforman 34 efectivos activos y una infraestructura dotada para el servicio comunitario, dentro y fuera de la universidad, que les permite ofrecer valiosos servicios como rescate y traslado en ambulancias en situaciones de emergencia, control y combate de incendios, búsqueda, rescate y salvamento, capacitación a efectivos y miembros de la comunidad en primeros auxilios, manejo y uso de extintores, autoprotección en casos de desastres, y trabajan activamente en la aplicación de la Ley Orgánica de Prevención, Condiciones y Medio Ambiente de Trabajo. Svante Durand, el jefe máximo, y su segundo a bordo, José Guerrero, nos recuerdan que por los teléfonos 2522627 y 2402995, están siempre dispuestos a servir a los ciudadanos.



Fotografías cortesía Bomberos Forestales ULA